
Giulianova. Ospedale: martedi 8 Giugno 2010 alle ore 20,00 al
Caffè  Dei  Baroni  a  Giulianova  Paese  ,  un  incontro  con  tutti  i
cittadini

Roberto Ciccocelli. Ph. De Berardinis

Dopo l’incontro di venerdì 25 settembre 2009,  a Giulianova, presso l’Aula Magna della Facoltà di Scienze del Turismo in via
Gramsci   con l’importante dibattito  sul  futuro dell’Ospedale cittadino e dopo quello  del  02 febbraio 2010 nella  sede
dell’Associazione “Belvedere” con la presenza dell’Assessore Reg Sanità Dott. Lanfranco Venturoni e il Manager ASL Dott.
Mario Molinari dove fu confermato la scelta del nuovo Ospedale, una struttura sanitaria a disposizione di una comunità e non
di un comune, da realizzare in un’area di Via Cupa e da non riproporre la ristrutturazione del vecchio Ospedale il “Comitato
per la salvezza dell’Ospedale di Giulianova” ha organizzato per martedi 8 Giugno 2010 alle ore 20,00 al Caffè Dei Baroni a
Giulianova Paese , un incontro con tutti i cittadini  per chiarire, visto le dichiarazioni di alcuni consiglieri regionali, “Quali
certezze sull’Ospedale di Giulianova?”. All’incontro sarà presente lo stesso Assessore Regionale alla Sanità Dott. Lanfranco
Venturoni.

Il Presidente

Dott. Roberto Ciccocelli

Giulianova il 05-06-2010

Giulianova. Aerea di sosta Autocaravan

Roberto Ciccocelli

Al Sig. Sindaco

Avv. F. Mastromauro

Comune di Giulianova
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Interrogazione Urgente

Oggetto : Aerea di sosta Autocaravan

Il sottoscritto Dott. Roberto Ciccocelli , eletto consigliere comunale nella lista “ Al Centro della Città”,

Premesso:

che l’accoglienza ai turisti e lo sviluppo turistico di un territorio si basano sul Turismo Integrato e una delle componenti è
proprio il Turismo Itinerante praticato dalle famiglie con autocaravan;

Considerato :

che il  20-luglio  2009 il  sottoscritto  presentava al  Sindaco un interrogazione per  far  approntare  in  brevissimo tempo
adeguate, efficienti ed organizzate piazzole di sosta per gli autocaravan;

Rivelato :

che il 15 Agosto 2009  sono stati multati n. 5 autocaravan nel parcheggio lato est del lungomare Spalato ed in particolare a
quello posto alla radice del molo sud e dopo circa un mese annullate grazie anche al mio impegno;

Visto:

che ad oggi ancora sono presenti pannelli integrativi con la scritta                            “solo autovetture” su tutto il lungomare
Est senza la presenza di una ordinanza;

Chiede :

1 ) L’ individuazione  e realizzazione di un’aerea di sosta per autocaravan sul territorio di Giulianova da inserire utilmente nel
piano comunale d’emergenza in modo che venga utilizzato dalla protezione civile in caso di imprevista necessità collettiva;

La realizzazione di un’aerea sosta è una soluzione per creare occupazione immediata, consentendo un controllo dell’area ed
una risposta  ad una città turistica che si prepara alla stagione estiva;

2) Creazione del catasto della segnaletica stradale, utile sia per l’eliminazione delle segnaletiche stradali obsolete ( prive di
provvedimenti  istituzionali  )  nonché ad una economica programmatica gestione della  manutenzione della  segnaletica
stradale indispensabile presidio della sicurezza stradale.

Dott. Roberto Ciccocelli

Consigliere Comunale

Giulianova il 07-04-2010

Giulianova.  QUALE  MAGGIORANZA  PER  GIULIANOVA  ?  La
maggioranza che regge le  sorti  del  Comune di  Giulianova è a
pezzi.
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Roberto Ciccocelli

QUALE MAGGIORANZA PER GIULIANOVA ? La maggioranza che regge le sorti del Comune di Giulianova è a pezzi.

Si spacca nuovamente, in meno di un anno e per l’ennesima volta, sotto i colpi delle questioni urbanistiche.

Dopo avere consumato “le cacciate” dell’Assessore Trifoni,  del  Consigliere Comunale Santuomo, ecco apparire nuove
tempeste intorno all’edilizia.

La prima domanda che intendiamo porgere al Sindaco è la seguente: perché proprio sui fatti che interessano l’urbanistica
c’è tanta fretta ?

Egli ha già convocato il Consiglio Comunale sul punto ex SADAM (la data è quella del 31 marzo 2010) prima ancora che la
Commissione Consiliare si esprima in merito (il 29 marzo 2010); anzi, si riesprima, tenuto conto di quello che è accaduto 
qualche giorno addietro a causa di pesantissimi contrasti sorti tra i consiglieri vicini all’Amministrazione.

Ora, per andare avanti non c’è chi non veda come il primo cittadino si serva di consiglieri esterni i quali – a quanto pare – si
ritengono soddisfatti del lavoro amministrativo fin  qui svolto.

Ognuno ha il sacrosanto diritto di fare e dire ciò che vuole; ma non si potrà, certamente, negare che il dato politico è
letteralmente cambiato.

La maggioranza che ha vinto le elezioni amministrative si è disciolta in meno di un anno.

Se la velocizzazione di processi amministrativi deve portare risultati come quelli delle osservazioni, il Sindaco ha il dovere di
riflettere e rispondere.

Perché tanta fretta sulle osservazioni al PRG se, ad oggi, giacciono, abbandonate negli uffici del Comune ?

Perché le relative pratiche, a distanza di quattro mesi, non sono state istruite per essere spedite in Provincia ?

Perché il Sindaco ha voluto gettare fumo negli occhi delle tante aspettative ?

La nuova maggioranza che si sta costruendo è frutto di un nuovo accordo politico o solo un fatto estemporaneo come questa
coalizione ci ha abituato ad osservare ?

AL CENTRO DELLA CITTA’

Giulianova il 27-03-2010


